
①本日例会終了後、理事会を開催致します。理事役員の方
は出席宜しくお願い致します。

②３日はポリオ撲滅移動例会です。暑い中恐縮ですが出席
宜しくお願い致します。

③来週８日の例会は３日の振替で休会となります。又、
15日の例会もお盆の為休会となります。

④９月７日に行われる地区チャリティーゴルフの締め切り
が８月５日となっています。参加希望者は幹事まで連絡
下さい。

⑤各クラブから例会変更のお知らせが届いております。メ
イク等検討されている方は幹事まで連絡下さい。

幹事報告 古池好幸 幹事

会長の時間 金井康二 会長

　皆さんこんにちは。今月はロータリーで定める『会員増
強・新クラブ結成推進月間』です。
　そこで会員増強にテーマを絞り調べてみました。まず、

『ロータリー会員増強』という言葉をネットで検索しまし
たら、他の地区のガバナーのお話しがありましたので紹介
致します。
　「唐突ですが、下記のクラブに心当たりはありません
か？」と始まります。
①毎年なんとなく会員増強している
②会員増強の目標は純増１～２名
③増強委員長がなんとなく声を掛けている
④新しい会員にロータリーを教えていない
⑤若い会員が例会や懇親会で肩身が狭い
⑥ホームページやリーフレットがない
⑦毎年同じような活動でクラブの方向性がない
　以上の事は、人が集まらないクラブの特徴だと話してい
ます。
　果たして我がクラブで当てはまる事項がいくつかあった
でしょうか？　私はないと信じます。
　続いて、我が 2840 地区の田中久夫パストガバナーの
著作『ロータリーに入ろう！』（幻冬舎ルネッサンス新書）
の中に、会員増強の事が書いてありました。
　その中に『会員増強の障害』という見出しで、要点を四
つ上げています。
①その年度の会長、幹事にヤル気がないこと
②新会員へのフォローが不足していること、ロータリーへ

の理解浸透（教育）について前向きに取り組んでいない
こと

③女性会員を入れられないこと
④シニア会員が自らが自覚するべきことを正しく認識して

いないこと
　その他にもロータリーのことを分かりやすく、面白くそ
して時には厳しい言葉で書いています。さすがに的を射て
いて大変に良い本かと思います。
　また、会員増強ではありませんが『ロータリーの精神と

は何か？』とありましたので紹介します。
①「私たちは社会において善良でなければならない」とい

うことに尽きる。
②「自分の有利に振る舞わない、他人を大切にする」ただ

それだけだと、それをロータリーでは「超我の奉仕」と
呼んでいる。と書いてありました。

　「超我の奉仕」は、我がクラブの生方パストガバナーも
以前卓話で話されていました。
　さらに本の中で、そのことはゴルフの精神に似ていると
あります。ゴルフの始まりは当初２つのルールしかなかっ
たとあります。
①「あるがままを受け入れる」という公平感
②「自分の有利になるようには振る舞わない」という公正感
　なるほど、以上のルールはまさにゴルフの精神そのもの
ですね。
　きっと田中パストガバナーは本に出てくる、白洲次郎の
生き方にも影響を受けているものと推測されます。
　さりげなく、ジェントルゴルフとジェントルなロータリ
アンを心掛けたいですね。ちなみに白洲次郎は、自らをカ
ントリージェントルマン（地方に住みながら中央の政治に
目を光らせ、いざという時には中央へ出て意見を述べられ
る人間）だと言っています。
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本日のランチ

ソングリーダー 髙橋昭紀 会員

出席報告 小林若葉 委員

本日の卓話 原澤ふじ子ＳＡＡ

沼田中央ロータリークラブ

スマイルＢＯＸ報告 富井　潤 委員

金井 康二・古池 好幸
　ボンジュール！　皆さん、パリオリンピックが始まりま
したね！　角田夏美選手、日本勢メダル第一号、それも
金！　おめでとうございます、昭和村の誇りですね！
　８月になり益々暑くなりますが、会員の皆様お体をご自
愛ください。
原澤 ふじ子
 本日はＳＡＡ担当の卓話でお話しさせて頂きます。先輩
方のようにはいきませんが、少しの時間お付き合い下さい。
北野 浩司郎・本山 佳宏・柗井 千恵子・赤井 幸夫
　今日の卓話担当はＳＡＡです。ＳＡＡを代表して委員長
がお話しします。原澤さんガンバって下さい。ＳＡＡの皆
が応援しています。
小澤 博之・富井 潤
　パリオリンピックの日本選手の活躍と期待を込めてＢ
ox inします。

　パリオリンピックが開催されている時期でしたので、こ
れまでに作成に携わってきた記念誌について卓話をする中
で、特に群馬県水泳連盟と沼田フェンシングクラブについ
て取り上げてみました。

北野浩司郎副ＳＡＡからも一言卓話


